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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado 

que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, INFORME en 

relación a las denuncias públicas por falta de suministro de gas en el 
Hospital Provincial de Rosario: 

1.- Desde qué fecha se encuentra el hospital falto de dicho 
suministro, y causas de la suspensión del servicio. 

2.- Cuáles son las medidas adoptadas para subsanar la deficiencia 
del gas natural en dicho efector. 

3.- Cuáles son las obras previstas para soücltar la reconexión del 

servicio, cronograma de ejecución de las mismas y presupuesto destinado. 
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HECTOR CAVALLERO 

- 

Diputado Provincial 

Fundamentos: 

Ha tomado estado público la alarmante situación del Hospital 

Provinclat de la ciudad de Rosario, el que desde hace varios días ha visto 

suspendido el suministro de gas natural debido a una supuesta fuga. La 

falta de este servicio afecta a las áreas de internación pedíétríca, 

internación adultos, terapia intensiva de niños y adultos, quirófanos, en las 

guardias, en neonatología, obstetricia y laboratorios, entre otras y ocasiona 
que los pacientes no puedan ni siquiera ser higienizados debidamente al no 
contar con agua caliente. 

Por su parte, a través del Ministerio de Salud se ha informado 

que a raíz de este inconveniente, se está realizando el "reacondicionamiento 

del tendido de gas" y que la falta del suministro fue ocasionada por 

desperfectos registrados en uno de los medidores del hospital. El 

subsecretario Territorial de Tercer Nivel del Ministerio, Adrián Rascón, 

declaró públicamente que comenzaron "un plan de contingencia". También 
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expresó que junto a la Secretaría de Estado de la Energía trabajan en la 

readecuación del tendido de gas en todo el inmueble en tres etapas y que 

se instalarán termotanques eléctricos en las áreas afectadas para garantizar 

el suministro de agua caliente mientras se avanza con las obras. Pero no 

tenemos información certera de cual sería ese plan de contingencia, ni el 

plazo que llevará la instalación de los terrnotanques para restituir el servicio 

de agua caliente, ni mucho menos, el tiempo y costo de ejecución de las 
obras de tendido de gas a realizar. 

Por las razones expuestas, es que requerimos al Poder Ejecutivo que 

brinde la información correspondiente, y agilice las obras necesarias para 

brindar un adecuado servicio de salud pública, y solicitamos a nuestros 

pares nos acompañen en la aprobación del presente pro;ecto. tÍ~ ~ 
.· HECTOR CÁVALLE'R.o 

Diputado Provincial 
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